



Trans Pride Zebrastreifen für Hernals

Die BezirksrätlInnen der Grünen Alternative Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 9. Juni 2021 gemäß § 24 GO-BV folgenden

ANTRAG

Antragstext:

Der zuständigen Stellen der Magistratsabteilung, alle voran die MA 28 und 46 werden ersucht, die Schutzwege an der Kreuzung Elterleinplatz/Hormayergasse in den Farben der „Trans Pride-Flagge“ zu markieren.

Begründung:

Laut jüngster EU FRA-Studie (European Union Agency For Fundamental Rights) sind besonders Trans- und Intersex-Personen von Diskriminierungen und Gewalt betroffen. Dagegen setzt sich der Bezirk Hernals aktiv ein und setzt mit dem „Trans Pride Zebrastreifen“ ein Zeichen der Solidarität für Trans- und Intersex-Personen.

Für die Fraktion Grüne Alternative Hernals

Richard Heuberger, Klubvorsitzender